



# SPORTVEREIN HOHENFURCH e.V.

## Abteilung TENNIS

### Jahresbericht Saison 2012

Anfang des Jahres wurden im Vorfeld von der Vorstandschaft die organisatorischen Vorbereitungen für die Saison 2012 getroffen.

Zu Beginn des Frühjahres standen wie immer die alljährlichen Arbeiten zur Instandsetzung der Tennisanlage an.

Am 26. April 2012 fand die Jahreshauptversammlung statt. Es standen wieder Neuwahlen an. Zur Wahl stand der Posten des Schriftführers. Helmut Sperl stellte sich wieder zur Verfügung und wurde von den Mitgliedern einstimmig gewählt. Das Amt des Sportwarts, das bisher Josef Fischer ausübte, teilen sich jetzt Regina Hefe und Dominik Geisenberger. Für den verstorbenen Abteilungsleiter Uli Götz, musste ein Nachfolger gefunden werden. Coni Götz übernimmt für 1 Jahr diese Funktion.

#### **Insgesamt nahmen 8 Mannschaften am Punktspielbetrieb teil:**

Herren	Bezirksklasse 3	Platz 6 von 8
Damen	Bezirksklasse 1	Platz 4 von 8
Herren 50	Bezirksklasse 2	Platz 3 von 7
Damen 40	Bezirksklasse 1	Platz 5 von 8
Juniorinnen	Bezirksklasse 2	Platz 6 von 7
U 14	Bezirksklasse 3	Platz 4 von 8
U 12	Bezirksklasse 3	Platz 4 von 6
U 10 (Midcourt)	Kreisklasse 2	Platz 5 von 5

Drei Nachwuchsgruppen trainierten ab Januar in der Tennishalle in Schongau.

Am 28. April 2012 wurde für unseren Nachwuchs, der an der Punkterunde teilnahm, ein Lehrgang durchgeführt.

Mit einem Eröffnungsturnier am 29. April wurde die Sandplatzsaison eröffnet.

Der Jugend-Tennis-Tag, auch Talentino-Tag genannt, fand am 28. Juli statt. Die Spieler der U 10 (Midcourt) bestritten am Vormittag ihre Motorik-Meisterschaft. Leider musste die Veranstaltung kurz nach dem Mittagessen aufgrund des schlechten Wetters abgebrochen werden.

Im August war ein Zeltlager mit der Jugend an der Tennisanlage geplant. Es konnte leider nicht stattfinden, da die Beach-Party auf dieses Wochenende verlegt wurde.

Am 17. August fand wieder ein Clubabend mit Tennisspielen statt. Der Andrang beim Spielen war so groß, dass man zwischendurch immer wieder aussetzen musste. Aufgrund der positiven Resonanz werden wir 2013 versuchen, diese Veranstaltung wieder durchzuführen.

Am 15. September richtete der TSV Bernbeuren das Auerbergland-Turnier aus. Es wurde nur Mixed gespielt. Wir nahmen mit 2 Mannschaften teil. Sieger wurde der SVH mit Coni Götz und Matthias Walter. Unsere 2. Mannschaft mit Regina Hefe und Matthäus Schweiger, wurde 7.



# SPORTVEREIN HOHENFURCH e.V.

## Abteilung TENNIS

Im August und September wurden bei den Erwachsenen und Jugendlichen die Meister in den verschiedenen Klassen ermittelt.

### Ergebnisse Vereinsmeisterschaften

#### U 10 Midcourt

Lukas Kothmayr  
Johannes Söll  
Jasmin Götz  
Tim Sommer

#### U 12 Gruppe A

1. Hannah Kothmayr  
2. Kristina Söll  
3. Franziska Alesch

#### U 12 Gruppe B

1. Johannes Söll  
1. Dominik Rieger  
3. Simon Scheucher

#### U 14 Gruppe A

1. Nico Prinzing  
2. Marco Rieger

#### U 14 Gruppe B

1. Marco Götz  
2. Marco Kaletta  
3. Nikolaj Friebl

#### Herren

1. Dominik Geisenberger  
2. Matthias Walter  
3. Helmut Klieber

#### Damen

1. Coni Götz  
2. Monika Klieber  
3. Cordula Dengler

#### Doppel Damen

1. Tanja Wöhl / Verena Götz  
2. Marianne Gleich / Claudia Fischer  
3. Marlene Oberlechner / Coni Götz

#### Mixed

1. Claudia Fischer / Josef Fischer  
2. Coni Götz / Reinhold Walter  
3. Nicole Krautsdorfer / Kilian Stögbauer

Bei der Saisonabschlussfeier der Erwachsenen im Oktober im Tennisheim, wurde die Siegerehrung der Vereinsmeister und der Nächstplatzierten durchgeführt.

Die Abschlussfeier für den Nachwuchs fand eine Woche später statt. Jugendleiterin Marion Prinzing nahm die Siegerehrung vor. Die Teilnehmer an den Meisterschaften erhielten Sachpreise.

Auch heuer wurde wieder eine Weihnachtsfeier für die Kinder organisiert, zu der auch der Nikolaus und Knecht Ruprecht kamen.

Im Namen der Vorstandschaft möchte ich mich bei allen hilfsbereiten Mitgliedern bedanken, ohne die unsere vielfältigen Aktivitäten nicht denkbar gewesen wären.

Zum Schluss möchte ich mich noch recht herzlich bei meiner Vorstandschaft, allen Helfern, Trainern, Betreuern, Eltern und Sponsoren für ihre tatkräftige Unterstützung bedanken.

Coni Götz, Abteilungsleiterin